

Antrag Nr. 13-F-08-0061

Linke&Piraten

Betreff:

Essenszubereitung in schuleigenen Küchen
-Antrag der Stadtverordnetenfraktion LINKE&PIRATEN vom 21. August 2013-

Antragstext:

Versorgung von Schülerinnen und Schülern durch schuleigene Küchen ist - wo immer möglich - aus verschiedenen Gründen der Vorzug zu geben vor der Versorgung mit angeliefertem Essen. Es besteht bei der Koalitionsmehrheit die Absicht die Betreuung von Grundschulkindern von Horten in Schulen zu verlegen.

Der Ausschuss möge deshalb beschließen:

Der Magistrat möge darlegen

- was sich hinsichtlich der Essensversorgung durch die Umstrukturierung bei der Grundschulkindbetreuung verändern wird, insbesondere wo eine Versorgung durch eine schuleigene Küche gewährleistet bzw. nicht gewährleistet ist und eine Verlegung der Grundschulkindbetreuung bis Ende 2015 erfolgen soll,
- welche Mittel für die Einrichtung von Küchen an den neuen Standorten für die Jahre 2014/15 und darüber hinaus erforderlich sind und ob diese für den städtischen Haushalt 2014/15 angemeldet wurden,
- ob bei allen Standorten/Küchen gewährleistet ist, dass dort mittags auf jeden Fall täglich zumindest eine vegetarische bzw. vegane warme Mahlzeit angeboten werden kann.

Wiesbaden, 21.08.2013